



HORIZON CONSERVATION

¡NUESTRO AÑO 2024!

Horizon Conservation, un año lleno de logros.

Para Horizon Conservation, 2024 fue un año lleno de logros que evidenciaron nuestra acción.

Para empezar, fuimos galardonados con nuestra primera subvención, y no cualquier subvención, nos ganamos EDGE of existence; lo cual fue un hito importante para nosotros. Y a pesar de este tremendo logro, no se detuvo allí.

También fuimos seleccionados como participantes en The Habitat Trust Summit 2024, organizado por The Habitat Trust en India. Allí, haremos parte de mesas de trabajo donde asumiremos el compromiso de trabajar estrechamente con diferentes organizaciones.

Al mismo tiempo, ratificamos nuestro compromiso con el programa de la Guacamayo Verde Limón, poniendo en marcha el proyecto y logrando dos (2) salidas de campo para hacer reconocimiento del área potencial donde habita la especie.

Asimismo, mantuvimos nuestro compromiso con nuestros objetivos educativos y sociales, participando en talleres, actividades y reuniones destinadas a fortalecer el tejido ambiental en el caribe.

Finalmente, fuimos invitados a la COP16, celebrada en Cali, Colombia. En el evento, que convoca a los líderes mundiales en el



campo de la conservación, pudimos conocer y socializar nuestro trabajo en torno al proyecto de la Guacamaya Verde Limón, y a la vez, ingresar a las plenarias donde ocurrían las negociaciones.

Sin duda, todo lo que ocurrió en 2024 nos catapultó a vivir un año inolvidable. Ahora más que nunca, estamos comprometidos a hacer del 2025 un año de TRANSFORMACIÓN.

Monica FG



CURSO SOBRE HERRAMIENTAS DE CONSERVACIÓN

Asistimos al curso de capacitación EDGE Conservation Tools en Brasil, del 8 de enero al 8 de febrero de 2024.

El curso de cuatro semanas se llevó a cabo en el Parque Estadual do Rio Doce en Brasil y fue una oportunidad para recibir una serie de conferencias, actividades prácticas de campo y evaluaciones que nos ayudaron a completar nuestro proyecto con éxito.

Este programa de formación integral estuvo diseñado para brindarnos las herramientas necesarias para convertirnos en líderes exitosos en conservación.

Uno de los elementos clave del Programa de Becarios EDGE fue el curso de formación en Herramientas de Conservación EDGE. Asistí a este curso junto con otros candidatos preseleccionados, y era necesario aprobarlo para obtener la beca EDGE.

Durante el curso, desarrollamos habilidades esenciales para llevar a cabo un proyecto de dos años y formarnos como profesionales de la conservación. Además, abordamos aspectos fundamentales para planificar e implementar proyectos de conservación de manera efectiva.

THE HABITAT TRUST SUMMIT : 'MUTUALISMO EN ACCIÓN'

Se llevó a cabo del 5 al 8 de marzo de 2024, la Cumbre de The Habitats Trust 2024 (THS24), con el objetivo compartido de llevar "Mutualismos en Acción", tuvo un propósito de colaboración para solicitar y proporcionar recursos que satisfagan las necesidades de todas las organizaciones participantes para una acción de conservación efectiva.

¡Fuimos invitados a participar entre 40 DELEGADOS DE 21 PAÍSES Y 28 ORGANIZACIONES!

Se generaron oportunidades de colaboración para fortalecer futuras acciones de conservación que derivaron de las reuniones de los participantes, sesiones de expertos (conectando-los-puntos) y discusiones en panel (inmersivas).



Conservación de la Guacamaya Verde Limón



@horizonconservation

¡Lo logramos! En 2024 logramos nuestras dos primeras salidas de campo en el marco del proyecto de Conservación de la Guacamaya Verde Limón (*Ara ambiguus*) a través del empoderamiento de las comunidades del Pacífico Colombiano 2024 - 2026.

Durante la primera salida, a mediados de septiembre de 2024, establecimos conexiones e hicimos un reconocimiento del área potencial de trabajo.

El mismo año, durante el mes de noviembre y en compañía del EDGE of Existence Regional Projects Manager para Latin America, logramos realizar la segunda salida.

Si bien ninguna evidencio el hallazgo de la especie, si nos permitieron reorientar nuestros esfuerzos para saber hacia donde buscar.

¿Cuáles fueron los principales logros de las salidas?

- La exitosa coordinación de nuestras acciones con los objetivos de conservación del PNN Útria permitieron fortalecer la colaboración institucional, generando oportunidades significativas tanto para la comunidad local como para la especie.
- Establecer las zonas de intereses y los puntos de observación relevantes.
- Establecer el equipo de campo que acompañará las salidas del proyecto.



@horizonconservation

ACCIONES DE CONSERVACIÓN



Juntos por la conservación: estuvimos en el 'Congreso Veterinario de Colombia'

En 2024 fuimos invitados al Congreso Veterinario de Colombia y estamos muy agradecidos por ello.

Durante los 5 días del congreso, tuvimos la oportunidad no solo de compartir nuestro proyecto de la Guacamayo Verde Limón con más de 300 asistentes, sino que también pudimos vender nuestros productos de la tienda, que son una fuente importante de financiamiento para nuestras actividades.

Al final del evento, recibimos una donación del congreso, que fue utilizada para fortalecer nuestras actividades y programas de conservación.

COP16: CONFERENCIA DE LAS PARTES



Horizon Conservation tuvo una participación destacada en la COP16 en Cali, Colombia, donde presentó los avances de su programa de conservación de la Guacamaya Verde Limón (*Ara ambiguus*).

Compartimos hallazgos clave sobre el monitoreo de la especie, así como iniciativas de empoderamiento comunitario.

También recibimos una invitación para un podcast en el evento y tuvimos acceso a todas las negociaciones y sesiones académicas y no académicas, facilitado por el Zoological Society of London (ZSL).



2025 SERÁ UN AÑO DE TRANSFORMACIÓN